

## ABSCHIED VON HERBERT KANAI



Am 25. Oktober 2024 wurde Herbert Kanai, der bei der Österreichischen Nachtmeisterschaft im Wald bei Grafenschlag unerwartet aus dem Leben gerissen worden war, in der Aufbahrungshalle des Ortsfriedhofs von Gainfarn nach evangelischem Ritus feierlich eingesegnet und anschließend im Familiengrab zur ewigen Ruhe gebettet.

Die Verabschiedung von Herbert Kanai fand unter großer Anteilnahme der Familie und der Freunde und Freundinnen aus dem Sport statt.

Herbert Kanai war insbesondere im Gehörlosensport engagiert und war als Fußball-Schiedsrichter tätig gewesen. Er war Mitglied des Heeressportvereins Orientierungslauf Wiener Neustadt und begeisterter Orientierungsläufer.

Bei der Verabschiedung wurde des großen sportlichen Engagements und der vielen Verdienste von Herbert Kanai gedacht. Für die große anwesende Gemeinschaft der Gehörlosen-Sportler\*innen wurden die Ansprachen in die Gebärdensprache übersetzt und umgekehrt wurden auch die Erinnerungen der gehörlosen Freunde in gesprochene Sprache gedolmetscht.

Der ÖFOL hatte für Herberts Frau Nada und ihren Sohn Elias ein Spendenkonto eingerichtet.

Mitfühlende Menschen haben ihren Beitrag geleistet und so können nun mehr als 5.000 Euro an die trauernden engsten Angehörigen von Herbert übermittelt werden.

Danke an alle, die gespendet haben.

Unter den Spenden war auch ein Beitrag des Vereins OLZentrum UNION Waldviertel, der einen Teil der Einnahmen aus dem Waldviertel-OL-Wochenende zur Verfügung stellte. Der HSV OL Wr. Neustadt führte die Stadtmeisterschaft am 26. Oktober 2024 als Gedenklauf für Herbert Kanai durch und rundete die an diesem Tag eingenommenen Startgebühren und Spenden auf 1.000 Euro auf.

Wir werden Herbert Kanai ein ehrendes Andenken bewahren.